

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 14.10.2021

Anfrage Nr.: 0083/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 30.09.2021

Betreff:

Marktplatz Pfaffengrund

Schriftliche Frage:

1. Welche Probleme gibt es ein Drittel der Parkplätze umzuwandeln, dort die vom ersten Bürgermeister versprochenen Pflanzkübel und Bänke aufzustellen um dort die Aufenthaltsqualität zu erhöhen?
2. Was spricht dagegen, dort eine Nextbike Abstellstelle einzurichten?

Antwort:

1. Die Maßnahme wird Ende Oktober im südlichen Platzbereich umgesetzt. Nach erfolgter Abstimmung mit dem Amt für Verkehrsmanagement (Wegfall von Parkplätzen) ist die Stellung von Kübeln und Bänken grundsätzlich möglich.
2. Bei der Einführung des VRNnextbike Fahrradverleihsystems im Jahr 2015 wurde die Einrichtung einer Station auf dem Marktplatz geprüft. Seinerzeit stand keine geeignete Fläche zur Verfügung. Als Alternativstandort wurde daher in circa 500 Meter Entfernung im Bereich der Eppelheimer Straße / Kurpfalzring eine geeignete Fläche hergerichtet und eine Station installiert.
Eine zusätzliche VRNnextbike Station am Marktplatz Pfaffengrund wird von uns derzeit nicht für sinnvoll erachtet.